现代远距离教育XIAN DAI YUAN JU LI JIAO YU

刊名题字: 启功

2013.4

观代远距离教育

MODERN

DISTANCE

EDUCATION

理论研究

3 远程学习者在组织社会资本上的缺失

李锋亮 谢 珂 孙 妍

10 我国成人高等教育办学机构转型的保障策略

柳十彬

开放大学建设论坛

16 开放大学"新""型"之辨

杨晨

21 香港地区资历架构对开放大学建设外部质量保证的启示

刘永权

31 问责制——西方国家远程高等教育外部质量保证的新发展

贾玉超 刘永权

终身教育

37 论我国终身教育"立交桥"的搭建

高子清 张金萍

42 南非基于国家资格框架的学分转换与积累制度建设及启示

王立科

信息技术

48 小学技术效益研究(STEPS)述评

左晓梅

55 "跨国寄养"背景下我国农村侨乡留守儿童媒介素养研究

王佑镁

62 我国教育信息化的战略思考和路径选择

王竹立

视觉文化

70 新媒体环境下微电影在教育学习领域的应用前景:回顾与展望

张 海 王以宁

队伍建设

75 技术哲学视域下远程教育教师专业发展探析

王军锋 傅刚善

期刊基本参数:CN23-1066/G4*1984*b*16*80*zh*px8.00*1200*12*2013-8

• 全国中文核心期刊

●《中国核心期刊(遴选)数据库》全 文收录

●科技部"万方数据—数字化期刊 群"全文上网

●《中国期刊网》、《中国学术期刊(光 盘版)》全文收录

●中国期刊全文数据库(CJFD)全文 收录期刊

●中国学术期刊综合评价数据(CA-ICED)来源期刊

●中国科学引文数据库来源期刊

●中国人文社科引文数据来源期刊

●中文科技期刊数据库收录期刊

目录

(双月刊) (总第 148 期) 2013 年第 4 期 8 月 15 日出版

主 管:黑龙江广播电视大学

主 办:黑龙江广播电视大学

黑龙江省远程教育学会

编辑出版:现代远距离教育编辑部

订 阅:全国各地邮局

主 编:孙先民

副 主编:刘仁坤

执行编辑: 闫 兵 英文编辑: 李 未

国内发行:哈尔滨市邮政局

代 号:14-96

国外发行:中国国际图书贸易总公司

代 号:BM 5480

印 刷:哈尔滨市骅飞印务有限公司

本刊地址:哈尔滨市和兴路 92号

邮政编码:150080

本刊电话:(0451)86301414 电子信箱:yuanbjb@163.com

lrk1954@163.com

定 价:8.00元

MODERN DISTANCE EDUCATION

NO.4(SN148) Aug.2013

Heilongjiang Radio &TV University

Bi-monthly

MAIN CONTENTS

3. Distance Learners on the the Lack of Organizational Social Capital

LI Feng-liang, XIE Ke, SUN Yan

16. The Exploration on "New Species of University"

YANG Chen

21. The Revelation of External Quality Audit for Higher Education Construction
Based on Qualifications Framework in Hong Kong

LIU Yong-quan

31. Accountability—the New Development of External Quality Assurance of Distance Higher Education in Western Countries

JIA Yu-chao

37. On Lifelong Learning "Flyovers" Construction in China

GAO Zi-qing, ZHANG Jin-ping

42. Construction and Inspiration of Credit Transfer and Accumulation System based on South African National Qualifications Framework

WANG Li-ke

55. Research on Media Literacy of Left-behind Children in Rural Hometown of Overseas Chinese under the Background of "Multinational Fostering"

WANG You-mei

62. Education Informatization Strategic Thinking and Path Choice of our Country

WANG Zhu-li

75. Micro-films in the Field of Education and Learning Potential Applications under the New Media Environment: Retrospect and Prospect

ZHANG-Hai, WANG Yi-ning